

#SENIOREN 17. Januar 2020

Neujahrsempfang des Seniorenkreises Homburg / Saarpfalz

Am vergangenen Dienstag trafen sich die Senior*innen mit Partnern im Bistro der Arbeitskammer des Saarlandes in Kirkel zum Neujahrsempfang. Nach der Begrüßung der zahlreich Erschienen durch den Sprecher: Erich Herz, übermittelte der Vorsitzende Wolfgang Speicher das Grußwort der OSL/LSL.



Im Anschluss stellten die Kollegen Karlheinz Schindler und Richard Schorn das Zukunftsprojekt Quatro Poole vor welches die Region Saar, Mosel, Luxemburg und Frankreich eisenbahntechnisch und umweltfreundlich verbinden soll.

Außerdem zeigten sie einen beeindruckenden Bildervortrag: Faszination BLIESGAU, worüber sie auch ein Fotobuch erstellt haben mit Lyrik von Uta Abel.

Unser überregionaler Kollege H. Dieter Müller zeigte die Vorteile einer Mitgliedschaft der Stiftungsfamilie (BSW) auf, und begeisterte mit Berichten „seiner“ Erlebnisreisen. Alle waren begeistert und verabschiedeten sich zum nächsten Treffen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)